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REQUERIMENTO Nº 125 /2019 

  

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus bons 

préstimos, no sentido de sua Excelência determinar à Secretaria Municipal competente, 

para informar a esta Casa de Leis, quando será colocada a iluminação pública na 

Avenida Pacífico Moneda, no trecho entre a rotatória da Avenida Rinaldi, que fica 

próxima à entrada do Condomínio Quinta das Pitangueiras, até às margens da 

Rodovia Governador Dr. Adhemar Pereira de Barros - SP-340, com aproximadamente 

600 metros de extensão? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido a instalação de algumas indústrias que fazem frente ao trecho 

mencionado, bem como a construção de vários condomínios residenciais naquelas 

redondezas, fez aumentar bastante o fluxo de veículos e pessoas por aquele local, que 

possui no referido espaço aproximadamente 600 metros de extensão. 

Em atendimento à solicitação de alguns munícipes, foi apresentada a 

Indicação nº 355, de 11 de outubro de 2017, conforme cópia anexa, sugerindo que a 

Prefeitura Municipal fizesse a iluminação pública na Avenida Pacífico Moneda, no trecho 

entre a rotatória da Avenida Rinaldi, que fica próxima à entrada do Condomínio Quinta das 

Pitangueiras, até às margens da Rodovia Governador Dr. Adhemar Pereira de Barros - SP-

340, no entanto, a contar da sua apresentação até agora já se passaram quase dois anos e 

o local ainda está sem a solicitada iluminação pública. 

Muitas pessoas que passam por ali diariamente, cujo movimento tem 

aumentado significativamente com a entrega das novas moradias dos condomínios, cobram 

para que não se demore muito mais tempo para a efetiva execução desta benfeitoria, para 

dar maior segurança a todos que passam à noite por aquele local. 

Acredito que a Administração Municipal dará agora a devida atenção à 

solicitação dos munícipes e na certa determinará as providências cabíveis, para que a 

iluminação daquele trecho aconteça na maior brevidade possível. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 29 de julho de 2019. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


